

¿QUÉ ES
LA ASAMBLEA GENERAL
COMUNITARIA?



(http://www.ieepco.org.mx)



🏠 Home (https://dialogosoaxaca.com/) › DIARIO (https://dialogosoaxaca.com/category/diario/) › OTORGAN SIETE DOCTORADOS HONORIS CAUSA



OTORGAN SIETE DOCTORADOS HONORIS CAUSA



DIARIO ([HTTPS://DIALOGOSOAXACA.COM/CATEGORY/DIARIO/](https://dialogosoaxaca.com/category/diario/)), ONGS ([HTTPS://DIALOGOSOAXACA.COM/CATEGORY/ONGS/](https://dialogosoaxaca.com/category/ongs/)), SOCIEDAD ([HTTPS://DIALOGOSOAXACA.COM/CATEGORY/SOCIEDAD/](https://dialogosoaxaca.com/category/sociedad/)) / 26 AGOSTO, 2022 / BY [PACO PADILLA](https://dialogosoaxaca.com/author/dpacopadilla/) ([HTTPS://DIALOGOSOAXACA.COM/AUTHOR/DPACOPADILLA/](https://dialogosoaxaca.com/author/dpacopadilla/)).

El Consejo Evaluador del Instituto de Iberoamérica para la Defensa de los Derechos Humanos y Ciencias Jurídicas (IIDDHCJ) otorgo el Doctorado Honoris Causa a 7 personalidades de la sociedad que se han caracterizado por su labor en beneficio de la protección y salvaguarda de los Derechos Humanos.

La Ceremonia de Investidura, se realizó el día 25 de agosto del año en curso en el conocido hotel Emporio de la Ciudad de México y fue presidida por el Dr. Víctor Hugo Gutiérrez Yáñez, Comisionado Presidente para América Latina y el Caribe y Presidente del Consejo Consultor IIDDHCJ.

Los galardonados fueron investidos y rindieron protesta de su TÍTULO HONORÍFICO, en una ceremonia solemne, a través de destacadas personalidades del presidium, representados por el Doctor Primer Gran Instructor, el Teniente Manuel Guzmán García; el Doctor Segundo Gran Instructor Enrique Langle de Anda; el Primer Estandarte, Esaú Flores Tapia y el Segundo Estandarte Agricol Lozano Gómez.

A través de este título los miembros del Consejo Evaluador reconocen la trayectoria profesional y social de cada una de las personas que fueron investidas y las exhortó a continuar trabajando con rectitud y honradez con el fin de contribuir a la reestructuración del tejido social, dentro de cada una de sus áreas de especialización y áreas de responsabilidad.

Los galardonados son:

Lenin Enrique Ignacio Vásquez

Estudios en psicología, por más de 18 años en el Estado de Oaxaca, al servicio de la promoción de la salud, realizando labores en las comunidades más desprotegidas del Estado para activar y promover los derechos a salud, a fin de fortalecer una vida digna.

Marcia Idania Rueda Cabrera

Estudios en Derecho por la Universidad Nacional Autónoma de México. Ha contribuido por más de 20 años a promover y difundir el conocimiento jurídico, así como promover temas anticorrupción y el fomento a actividades deportivas y recreativas para una salud física y mental en favor de la protección y garantía de los Derechos Humanos de los sectores más vulnerables de la sociedad.

Adrián Treviño Vázquez

Estudios en Doctorado en Ciencias Jurídicas, ha contribuido por más de 39 años al servicio de las familias realizando actividades altruistas y de voluntariado, capacitando, brindando ayuda humanitaria, predicando y fomentando la cultura de la Paz, igualdad y respeto a los derechos humanos. ↑

Miguel Ángel Guendulain Díaz

Estudios en Pedagogía por la Universidad Tecnológica Latinoamericana. Ha contribuido, por más de 32 años, en la atención médica prehospitalaria y en el salvamento de vidas humanas. Ha participado en la Cruz Roja Mexicana, Delegación Oaxaca, como voluntario, Coordinador de Servicios Especiales, Jefe Sección de Radio Comunicación, instructor, Coordinador Académico, Comisionado Estatal y Director Operativo de la Escuela Estatal de Técnicos en Urgencias Médicas. Equipo Nacional de Formadores del Equipo Nacional de Voluntariado.

Desde 2011 es el Director General del Centro Estatal de Evaluación de Atención Prehospitalaria Oaxaca A.C.

Rene Ramírez Vázquez

Estudios en derecho por la universidad autónoma Benito Juárez de Oaxaca. Ha contribuido, por más de 27 años servicio de la investigación criminal, de la procuración de justicia, de la seguridad nacional y de la seguridad pública, con el fin de proteger y garantizar los Derechos Humanos de la población. Se ha desempeñado como coordinar, comandante regional, supervisor general y como comandante encargado.

Martin Pedro Gámez Hernández

Estudios en odontología, por la Facultad de Odontología de la UABJO. C. U. en Oaxaca, ha servido al sector salud por más de 30 años fungiendo como asesor, jurado, formador y profesor, contribuyendo en la enseñanza y formación de profesionales de la odontología en favor del fortalecimiento de los Derechos Humanos, asegurando el derecho a la atención médica de manera profesional, ética y responsable, en condiciones de respeto y dignidad.

Norma Abarca Ramírez

Estudios en Administración de empresas, ha contribuido por más de 22 años a la Defensa, promoción y protección de los Derechos Humanos. Se ha desempeñado como representante de fuerza, jefa de departamento, coordinadora regional, directora general, conductora de radio, empresaria y presidenta de organizaciones como FUSIAM, FUNDACION SIEMPRE AMIGOS u OIDEM.